



Besançon, le 20 août 2013

Aménagement de la RN5 entre Morez et Les Rousses

Dans le cadre de l'aménagement de la RN 5 entre Morez et Les Rousses, des travaux initiés en 2012 sont réalisés actuellement pour l'aménagement du carrefour du Pont des Douanes à l'entrée Sud de Morez.

Un second chantier a débuté au cours du mois de juin 2013 sur le secteur du virage du Turu. Les travaux prévus ont pour but d'élargir la chaussée côté falaise pour augmenter la visibilité en courbe, limiter les risques d'accrochages entre véhicules et permettre à deux véhicules de gros gabarit de se croiser. Ils nécessitent l'abattage d'une partie de la falaise d'une hauteur maximum de 23 mètres et l'évacuation de 6 000 mètres cubes de rocher.

Lors des premiers essais de tirs de mines sur la falaise, le dispositif de sécurité prévu pour retenir les projections et les déblais s'est révélé être insuffisant pour pouvoir garantir le maintien de la circulation sur la RN5 en toute sécurité pour les usagers.

Avant de poursuivre le chantier, il est donc nécessaire d'étudier de nouveaux dispositifs de sécurité et de nouvelles modalités d'exécution des travaux pour permettre la réalisation de l'aménagement dans des conditions de sécurité optimales.

Afin de garantir la sécurité des usagers et de ne pas avoir de restriction de circulation pendant l'hiver, il a été décidé d'arrêter les travaux pour l'année 2013. Ils reprendront au printemps 2014. Par conséquent, les conditions normales de circulation seront rétablies sur le secteur du Turu d'ici la mi-septembre prochain.

Par contre, les travaux d'aménagement du carrefour du Pont des Douanes se poursuivent en vue d'un achèvement prévu pour la fin du mois de septembre.

Contact :

DREAL Franche-Comté

17E, rue Alain Savary – 25005 BESANCON CEDEX

tél : 03 81 21 67 00 – Fax : 03 81 21 69 99

Communication : Patricia DROZ – tél : 03 81 21 67 18

mél : patricia.droz@developpement-durable.gouv.fr

Communiqué de presse